

Addendum / Addenda

No./N°

3

Project Description / Description de projet		
Acquisition of High-Speed Cameras and Accessories		
Acquisition de caméras haute vitesse et d'accessoires		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
24-58013	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	May 13 , 2024 13 mai, 2024
Notice: This Addendum form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the Request for Proposals (RFP).		Avis: Cet Addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la demande de propositions (DDP).

*Le français suit

Addendum

1. The technical specifications of the AOS C to F - AF adapters with manual f-stop to be supplied with the cameras have been updated for the following:

NRC will accept Nikon or alternative brand for AOS C to F - AF adapters with manual f-stop.

Bidders must keep in mind that the cameras are to be used in applications that need expedited switching the lenses in a very short time. Hence the high quality and durability of the adapters and its consistency with the camera and the lenses are required.

The updated technical specifications of the AOS C to F - AF adapters with manual f-stop applies throughout the RFP document and Annexes.

2. The RFP closing date is extended to May 15, 2024 at 2:00 p.m. EDT to let bidders submit their proposals following all the changes made.

Addenda

1. Les spécifications techniques des adaptateurs AOS C vers F - AF avec diaphragme manuel à fournir avec les caméras ont été mises à jour :

Le CNRC accepte les adaptateurs Nikon ou d'autres marques pour les adaptateurs AOS C vers F - AF avec diaphragme manuel.

Les soumissionnaires doivent garder à l'esprit que les caméras sont destinées à des applications qui nécessitent un changement rapide d'objectif dans un délai très court. La qualité et la durabilité du produit ainsi que sa compatibilité avec les caméras et les objectifs sont donc indispensables.

La mise à jour des spécifications techniques des adaptateurs AOS C vers F - AF avec diaphragme manuel s'applique à l'ensemble du document DDP et de ses annexes.

2. La date de clôture de la DDP est prolongée jusqu'au 15 mai 2024 à 14h00 HAE pour permettre aux soumissionnaires de présenter leurs propositions à la suite de toutes les modifications apportées.